

Educación evita pronunciarse sobre la petición del CEU y Ciencias del Deporte - Mediterráneo - 28/10/2018

A PESAR DE QUE LAS PRÁCTICAS SE REALIZARÍAN EN EL CENTRO DE TECNIFICACIÓN DE LA GENERALITAT

Educación evita pronunciarse sobre la petición del CEU y Ciencias del Deporte

◉ Conselleria obvia valorar las previsiones de grados «hasta que no sean oficiales»

◉ El centro educativo tiene de plazo hasta el 15 de enero para presentar propuesta

PALOMA AGUILAR
paguilarmoy@mediterraneo.esperiodico.com
CASTELLÓN

La Conselleria de Educación que dirige Vicent Marzá *esquiva* la previsión de implantación de Ciencias del Deporte por parte del CEU Cardenal Herrera en Castellón y evita pronunciarse sobre la propuesta en la que trabaja la universidad privada y que ya ha recibido el apoyo del Villarreal CF y del Ayuntamiento de Vila-real. Una posición que podría parecer paradójica si se tiene en cuenta que sería el Centro de Tecnificación Deportiva de Vila-real, gestionado por el Ayuntamiento pero de propiedad de la Generalitat -y todas las instalaciones deportivas de la ciudad- el que podría albergar las prácticas de estos estudios educativos.

De hecho, el alcalde, José Benlloch, ya ha mostrado su interés en reiteradas ocasiones por poner a disposición del CEU todas las instalaciones deportivas de la ciudad para complementar la formación práctica de los alumnos que decidan estudiar este nuevo grado en la provincia.

Fuentes de la Conselleria de Educación se limitaron a explicar que las universidades tienen de plazo hasta el 15 de enero pa-



►► Piscina del Centro Tecnológico Deportivo de Vila-real donde se podrían realizar las prácticas de los alumnos.

ra presentar su propuesta de implantación de futuros estudios a la administración educativa.

Una vez presentados ante la Conselleria de Educación, será una comisión técnica la que los estudie y analice su viabilidad en la implantación de los mismos en los centros universitarios que los soliciten. «Por el momento, desde el CEU no han remitido informe alguno a la Conselleria de Educación manifestando su interés en proponer este grado para que sea impartido el próximo curso en sus dependencias», continúan las mismas fuentes.

«Hasta que no dispongamos de toda la información no estamos en disposición de valorar ninguna previsión de implantación del grado de Ciencias del Deporte», continúan explicando desde la Conselleria a este diario.

Hay que recordar que tanto el centro privado CEU Cardenal Herrera como la Universitat Jaume I muestran su interés por albergar este novedoso grado en la provincia de Castellón sin que, por el momento, la Conselleria de Educación se haya pronunciado sobre estos estudios ni qué sede sería la más idónea para ellos. ≡

dato

EL GRADO, EL PRÓXIMO CURSO

◉ En el caso de que el Conselleria de Educación diera el 'OK' al CEU Cardenal Herrera para que pudiera impartir Ciencias del Deporte, este grado arrancarían el próximo curso, ya que en la actualidad el centro educativo está perfilando la documentación para poder presentarla antes del 15 de enero, fecha en la que finaliza el plazo. Hay que recordar que el CEU Cardenal Spínola ya imparte esta disciplina educativa en Sevilla, por lo que no sería la primera vez que la universidad privada se interesa por Ciencias del Deporte. Un proyecto que atraería a estudiantes de la provincia y de fuera de ella y que situaría a la localidad de Vila-real en el mapa de la educación universitaria.